

回覧

<発行> 上郷中学校区コミュニティ・スクール（文責 高嶺小学校 教頭）

2025年(令和7年) 1月15日(水)

上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議だより みんなでつくる地域と学校のかけはし

「地域を愛し、人とのつながりを大切にして、

明るく元気に自分らしく生きる子ども」を目指して

* * * * 11月「高嶺小学校 米作り・収穫・感謝の会」* * * *

高嶺小学校では地域の米作りを理解するために、学校のそばの水田を借りて米作り体験活動を進めています。田植え、稲刈り、脱穀等を手作業で行い、作物を作る大変さや食への感謝の気持ちを育てています。

稲刈りは手刈で行います。稲架掛けの棚を作るため、指導者やボランティアの方が作業をしてくださいます。

脱穀用の機械にかけるため、100名以上の児童が人海戦術で乾いた稻を運びます。



収穫に感謝する会を開催し、米作り指導者の方に感謝の意を伝えます。

収穫した米は福寿園さんにお餅に加工していただき、全校に配ります。



* * * 学校支援ボランティアの方の活動紹介【11月12月】* *

日頃より様々なボランティアやスタッフが、高嶺小学校の教育活動を支えてくださっています。11月12月の活動を紹介します。。

【11月6日～8日 1年自然体験学習】【11月29日 2年秋の高嶺町探検】



裏面に続きます。

【11月19日～6年家庭科ボランティア（全8回）】



【毎月第1・3火曜日 図書ボランティア】



【11月28日～随時 秋の学校環境美化】



【11月8日 15日 読み聞かせボランティア】



11月1日 上郷中学校研究発表会

上郷中学校では豊田市教育委員会の研究指定を受け「地域とともに学び、未来の創り手が育つ学校～地域を愛し、主体的に学ぶ生徒の育成～」をテーマに研究・実践を進めてきました。地域と連携し地域の教育力を活用しながら、地域で生きていく子を育んできた成果を11月1日に発表しました。当日はパネルディスカッションや授業講師として地域の方にも参加していただきました。



* * * * * 地域・小中連携で進める「あいさつ運動」 * * * * *

今年度の上郷地区コミュニティ・スクールにおいて、よりよい地域社会の構築のために、上郷地区と各こども園、小中学校で連携して「あいさつ運動」を広げていくことを確認しました。

現在はそれぞれの学校や組織で活動していますが、今後は「あいさつの輪」を広げる取組を一丸となって展開していくことを考えています。



【CS会議の様子】



【高嶺小あいさつ運動の様子】

学校ホームページ紹介 下記QRコードを読み取り、各校の取組等を御覧ください。

*個人情報保護のため、閲覧できない部分があります。

上郷中学校



高嶺小学校



畠部小学校

